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第３回の協議会で､ご意見をいただいておりました統合場所につきましては、７月２７日に、４地域の

学校規模適正化検討協議会長にお集まりいただき、市教委事務局、市長部局各担当から、統合再編小学

校の場所を都祁小学校の敷地とするという市の方針について、ご報告させていただきました。今回の協

議会では、委員の皆さまに、市教委から統合場所に係る説明をさせていただきました。 

統合場所を決めるにあたりましては、各地域の皆さまのご意見を参考にしながら、市の各部門関係局

と話し合い、最終的には教育的な見地から、総合的に判断させていただいております。一番に考えさせ

ていただきましたのは、中長期的に見た学校の在り方です。統合再編しましても、統合小学校が単学級

になっていくことが推計上わかっており、都祁中学校も将来、単学級に向かっていきます。そういった

児童数減少の中で、メンバーは同じでも環境の変化を与えることで集団の変化が期待できるため、小学

校と中学校の生活を分けた方が良いと判断しました。また、既存の施設を活用できることから、都祁小

学校は敷地的に余裕があり、児童数が現都祁小児童より増加し教室数が増えても、落ち着いて小学校の

学習を進めていく環境の維持ができます。さらに、スクールバスの転回場所などで利用できる余地もあ

り、安全面の確保もできます。施設の耐久年数においても、都祁中学校が改築済みであることから、都

祁小学校を改修・整備すれば、それぞれの施設の継続使用が可能であります。総合的に、勘案して、都

祁小学校を統合校場所とさせていただきました。４つの小学校の児童が集まることで、より良い環境を

創り、互いに切磋琢磨することにより、互いに伸ばしあえる毎日が過ごせる学校づくりをすすめていき

ます。 

 

 

 

本協議会とは別に､４地域から､地域住民代表･保護者代表･学校関係者代表やその他関係の皆様方にお

集まりいただき、都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会を開催してまいりたいと考えております｡教

育委員会事務局だけでなく営繕課等、市の専門職員も交えながら､どのような校舎、学校施設にしていく

か皆様からのご意見をお伺いする予定です｡９月中に２回の打合せ会の開催を予定しており、皆さまから

のご意見を設計に反映させ、より良い学校づくりをすすめさせていただきたいと考えております。六郷

地域からは、高村喜代司様（協議会会長）、今谷元様（六郷地区自治連合会長、荻

町自治会長）、今井純三様（協議会副会長、六郷小学校 PTA 会長）、保護者代表か

らもう１名（後日決めていただく）、徳永修二様（六郷小学校校長）の５名の方が

代表として、校舎打合せ会に出席していただくことになりました。 

第４号 

第４回六郷地域学校規模適正化検討協議会が８月５日(水)に開催されました。 

統合再編小学校の場所を都祁小学校に決定させていただきました 

都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会について 
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(→市教育委員会事務局からの回答) 

・前回の協議会で都祁中学校での統合再編を望む声も出ていたが。地域の意見を聞いてもらいたい。 

→統合場所については、都祁小学校、都祁中学校と各地域から様々なご意見をいただきました。最終

的には皆さまのご意見を参考にさせていただき、各関係課と相談の上、教育的見地から結論を出さ

せていただきました。 

・校舎建設において先生方の意見が多く取り入れられた事例があり、感心したことがある。校舎の設計

には先生方の意見を反映させて理想的なものにしていただきたい。 

→夢のある校舎を作ろうという市長の意向もあり、皆様から校舎、学校施設に関してご意見を頂く場

として都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会を開催させていただくことになりました。今回、

月ヶ瀬とともに都祁が初めての試みとなりますので、多方面から幅広いご意見を頂きますよう宜し

くお願いいたします。 

・校舎について意見を出そうにも、都祁小学校の実態をあまり知らない。こういったことができるとい

うようなある程度の条件を示してほしい。 

→他の地域でも同様の意見を頂きました。第１回都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会にて、都

祁小学校の施設の現況をお知らせするとともに、近隣に関わらず全国的な建設事例をお示しする予

定です。 

・平成２８年度の予算編成が９月末頃にあるが、この短期間での協議で間に合うのか。 

→設計そのものが固まるのは平成２８年３月頃になります。建設金額もその時点まで明確に出すこと

ができず、予算編成の段階では概算の数字になると思われます。皆様のご意見を伺いながら、より

良い学校になるように進めていきます。 

・平成２９年４月の統合までに協議の期間が十分になく、地域で協議が行われたという事実だけで、意

見が反映されないといった事態にならないか。 

→大まかな工程として、平成２８年３月頃までに設計を完成させ、来年度１年間で工事を行うのが最

短のスケジュールとなります。校舎打合せ会で頂いた様々なご意見を反映させた上で、設計を完成

させる予定です。校舎の設計に関して地域からご意見を伺う機会は今までにはありませんでした。

手順としては難しいとおっしゃていることも分かりますが、皆様の意見を伺うことに主眼を置いて

進めておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

・今の教育環境が良く分からないので、校舎建設の意見が出せない。他校を視察に行けないか。 

→費用の掛かる話ですので即答はできませんが、検討させていただきます。 

＜高村会長から＞ 

・９月の第１回校舎打合せ会の開催後に、教育委員会が同席しない形で意見集約の場を設けたいと思い

ます。 

 

 

 

質疑応答について 

第５回学校規模適正化検討協議会及び都祁統合再編校舎大規模改修事業打合せ会(仮称)の開
催日時については、改めて後日お知らせをさせていただきます。 

お問い合わせ先 奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 


